



ヨコハマ会 市議員団
子どもにツケをまわさない！
“横浜から日本を創る”

横浜市議 おばた正雄氏

〈プロフィール〉

金沢区生れ。旧民社党政審議会で各種政策を研修。昭和54年より横浜市議。現在9期。ヨコハマ会市議員代表。一貫して教育・行財政改に取組。4年前民主党離党。現在、無所属。憲法改正と日本の安全に責任を持つ保守新党を模索中。神奈川の教育を良くする会会員。日本会議会員。自衛隊募集相談員。各スポーツ・文化団体顧問。

〈ご相談・ご連絡先〉

事務所：金沢区谷津町 332
TEL：045 - 783 - 7869
FAX：045 - 786 - 5315
✉ obatamasao@gmail.com

決算特別委報告① 林市長に徹底した事業見直しを迫る 2050年に日本はG7から脱落!?

私は横浜市会 業見直しを行えば市債の決算特別委員 増発をしなくても良か

会で林市長や市 増発をしないのか。 合審査、10月5日に政

の幹部職員に対 市債の増発をすれば金 策局、12日には総務局

し、一般会計の 利が30%も上乘せさ に対する質問を行いま

市債発行が平成 増発の結果として子供や した。今後、30日に本

20年度に比べ21 孫にそのツケが回る。 会議で採決を行う日程

年度から23年度 現役世代の負担は現役 になっていきます。その

までの3年間林 世代が責任を持つ市政 概要を報告します。

市長の就任期間) 運営を行うべきである Q.2050年の日本?

で、574億円 との意味を含め、市政 A.イギリスの雑誌

も増加している 全般にわたり具体的な 『ロンドンエコノミス

が、徹底的な事 提案を含めた厳しい質 ト』の未来予測が、『2

050年の世界』と題 して邦訳出版されまし た。その内容は、高い

確度で将来を予測でき る人口動態を基に占う

と、日本は2050年 には世界史上最も高齢

化の進んだ社会にな り、人口減、被扶養者

増、労働年齢の成人の 減少が税・財の成長を

押し下げて、日本はG 7から脱落、1人当た

りGDPも韓国の半分 程度になると予測して

います。日本が真剣に

厳しい対応しなければ、この予測はかなり

正確になると考えられ

ます。また数年前から、

IMFから厳しい財政

再建を行うべきとの勧

告を受けていますが、

ギリシャの財政破綻は

ヨーロッパ全体やG20

を巻き込んだ大問題に

発展しました。しかし、

日本の国と地方を合わ

せた借金がすでに千兆

円を超えてギリシャよ

りもGDP比率の高い

日本が財政破綻した場

合は、世界経済に大き

な影響を与えます。

私たち現役世代がこ

の事実をしっかりと認識

し、市政運営を行って

いかなければならない

と、厳しい情勢に対す

林市長は「財政健全

化に向けて一層の取り

組みが必要ではない

か」と感じているとの

答弁をし、横浜市の市

政運営はしっかりと行っ

ているとの回答でした。

23年度決算では、横

浜方式のプライマリー

バランスの黒字を維持

したことなどで外郭団

体を含めた本市全体の

借入金残高は前年度に

比べて減少しています

が、一般会計の市債残

高に限ってみると、林

市長の3年間の就任期

間に市債発行は574

億円の増加となり、徹

底的な事業見直しや軽

費削減を行えば、1年

間の平均で191億円

の市債発行を増加させ

ずに済んだはずで

(次号に続く)。